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LA CAMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA 

DECLARA: 

su beneplaclto por el trabajo y esfuerzo realizado por las autoridades, 
docentes, alumnos y no docentes, para contar con los primeros graduados de 
la historia, de manera virtual, de la Universidad Nacional de Rafaela (UNRAF) 
y de la Universidad Tecnol6gica Nacional de Rafaela (UTN) en el contexto de 

la pandemia por el Covid 19. 

Lie. Juan Argafiaraz 
Diputado Provincial 
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CA.MARADE DIPUTADOS 
DE LA PROVINCIA DE SANTA FE 

FUNDAMENTOS 

Senor presidente: 

En la UTN durante la semana del 1 al 5 de junio, se implementaron las mesas 
de exarnenes finales que estaban programadas por calendario acadernlco, 
dichas mesas abarcaron todas las carreras de la Regional Rafaela y se 
efectuaron en formato virtual. En esta oportunidad y con gran satisfacci6n 
queremos manifestar nuestro beneplacito por esto y dar a conocer los 
primeros graduados que presentaron sus proyectos finales y tesis en forma 
virtual y felicitarlos por el esfuerzo, la dedicaci6n por el logro alcanzado. 

Este hecho hist6rico de la Regional se debe al compromiso academlco de 
todos los responsables de carreras y a los docentes y directivos que desde el 
comienzo de la cuarentena han adaptado sus clases a esta nueva modalidad. 

Tambien es importante reconocer a todo el personal no docente que ha hecho 
posible toda la gesti6n academlca y administrativa para la concreci6n de las 

mesas de examenes, 

Como legisladores provinciales queremos felicitar y destacar la labor diaria de 
todos los que vienen trabajando mancomunadamente para mantener el 
compromiso de la universidad con la educaci6n en estos momentos de 

aislamiento social por la pandemia. 

lngenieria Industrial: 

MILANESIO, Matras Nicolas 

DONKI, Leandro Dario 

GENERO, Pablo Andres 

ALLEGRINI, Jorgelina Maria del Rosario 

ARDUSSO, Lucas 
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CAMARA DE DIPUTADOS 
DE LA PROVlNCIA DE SANTA FE 

lngenieria Civil: 

MANCINELLI, Renzo Emmanuel 

Licenciatura en Organizaci6n Industrial 

YACOMOSKY, Marina 

Tecnicatura Universitaria en Industrias Alimentarias: 

RUGGIERI, Nicolas Rosario 

TEVES, Karen 

Tecnicatura Universitaria en Programaci6n (Extension aulica Ceres): 

BRACAMONTE, Federico Martfn 

Con respecto a la UNRAF, es importante destacar que el aislamiento social, 
preventivo y obligatorio llev6 a toda la comunidad universitaria a transitar su 
recorrido a traves de aulas virtuales. Y fue de esta forma en que Ignacio 
Montrucchio complet6 las materias para ser Tecnico Universitario en Medios 
Audiovisuales y Digitales, el tftulo intermedio de pregrado correspondiente a 
la Licenciatura en ese carnpo de estudios, una de las primeras tres carreras 
implementadas por esta casa de estudios desde su creaci6n en 2014. Ahora, 
Ignacio sigue cursando para dar el paso siguiente: completar su tftulo de 

grado que lo convierta en Licenciado. 

A pesar de la diffcil situaci6n que estamos viviendo, la pandemia no debe 
convertirse en un impedimento para que los j6venes sigan estudiando, sino 

mas bien todo lo contrario. 
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CAMARA DE DIPUTADOS 
DE LA PROVlNCIA DE SANTA FE 

Se trata de un hecho hist6rico para la universidad, en su breve historia. Como 
sabemos Rafaela es un polo universitario y estas situaciones tienen un gran 
significado e importancia. 

Sin dudas, para ambas universidades publicas de la ciudad de Rafaela se trat6 
de un gran desaffo y un inmenso esfuerzo para docentes y estudiantes, ya 
que fue necesario repensar y adaptar el espacio y los tiempos, para estar 
presentes a traves de la mediaci6n tecnol6gica, sosteniendo y adaptando el 

vinculo pedag6gico. 

Felicitamos el trabajo realizado por ambas casas de altos estudios y los 
alentamos a continuar en este camino para brindar la mejor calidad educativa 
a todos sus alumnos, a pesar de las dificultades y los obstaculos, 

Por todo lo dicho solicitamos acompafiarnlento a la presente. 

Lie. Juan Arqafiaraz 
Diputado Provincial 
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